

令和3年3月22日

所属チームのみなさま

神奈川県小学生バレーボール連盟

会長 小川 伸一

理事長 千葉 賢也

1月に緊急事態宣言が発令されそれぞれのチームは自粛した活動や自治体の要請に伴い活動の中止を強いられ満足に活動が出来ませんでした。

しかし、ようやく緊急事態宣言が解除されることとなりました。まだ、以前のように活動は出来ませんが感染防止対策を施し活動をするようお願いいたします。

しばらくの間は利用する練習場所のガイドラインや地方自治体のガイドラインを遵守し活動することといたします。

活動にあたり注意事項をまとめましたので一読いただきますようお願いいたします。また、地域小連が作成しているガイドラインも遵守し活動するようお願いいたします。

- 1 東京都のチームとは練習会や交流会をゴールデンウィークが終了するまで禁止する。  
(東京都小学生バレーボール連盟からの要請)
- 2 地方自治体が要請するガイドラインに沿って練習や試合を行っても良い。
- 3 感染拡大防止策を講じること。
- 4 練習中も基本的にはマスクを着用する。無理な場合は外してもかまわないが人との距離を保つようにする。
- 5 他の都道府県チームとの練習はなるべく控える。(県外遠征も)